
60 W W W . T E N N I S A F O N D O . C O M / A G O S T O / 2 0 0 8

■ ENTREVISTA JAVIER GARRAPIZ

¿Cómo has vivido el triunfo en 
el Campeonato Universitario 
de Estados Unidos?

Creo que ha sido una de las 
mejores experiencias de mi vida. 
Ganar la NCAA, ya sea en tenis, 
baloncesto o fútbol americano, es 
un hito tan grande en los Estados 
Unidos que hace que te consid-
eren un rey. Es casi como ganar 
la Copa Davis, porque el número 
de universidades que compiten, y 
la rivalidad que hay entre muchas 
de ellas, es muy grande. Los par-
tidos son muy emocionantes y 
hay siempre mucha gente vién-
dote jugar. Es una experiencia 
increíble.

¿Qué repercusión ha tenido 
vuestra victoria?

Nos han enviado muchas felic-
itaciones y mis compañeros van 
a ser recibidos ahora por George 
Bush en la Casa Blanca, como 
hace cada año con los campe-
ones universitarios. Es una especie 
de homenaje del país y del Presi-
dente de los Estados Unidos para 
el equipo que gana cada año. 

Éste ha sido tu primer año allí, 
¿qué es lo que más te ha im-
pactado o sorprendido?

Pues la emoción e intensidad 
con la que se viven los partidos, 
es una locura. Cuando tú te vas 
por ahí con tu entrenador a jugar 
Futures cada semana, juegas 
para ti. Puedes ganar o perder, 
o incluso tirar un partido si no 
tienes ganas de jugar... Pero allí 
juegas por tu equipo, y más que 
eso, juegas por tus compañeros 
y por tus amigos con los que 
convives cada día, que es más 
importante aún. Hay una moti-
vación y una satisfacción extra, 
peleas hasta el último punto. Vi-
enen fans a verte jugar, y cuando 
vas fuera, se te echan encima, e 
incluso te insultan, porque son 
las reglas que hay en los 'col-
leges'. Así que no hay tonterías 
ni excusas que valgan.

¿Cuántas personas asistieron 
a la final que jugásteis en la 
ciudad de Tulsa?

Igual habría ese día unas dos 
mil o tres mil personas, pero 

piensa que el año pasado había 
más de ocho mil personas en 
la final que se jugó en nuestra 
casa en Georgia.

Has tenido que jugar en su-
perficies rápidas. ¿Has notado 
mucha diferencia en la manera 
de jugar y entrenarse?

Sí que he notado algo porque 
en España, al jugar en tierra, 
entrenas más los golpes desde 
el fondo de la pista y la resist-
encia. Creo que también entre-
namos más horas aquí y más 
duro. En Estados Unidos son 
duros también pero entrenamos 
más el dobles y las voleas por 
ejemplo, y los puntos cortos. 
Aunque jugamos en pista dura, 

son bastante lentas y puedes 
jugar desde el fondo sin ningún 
problema. 

Hubo una semana en que 
fuiste incluso elegido mejor 
jugador y mejor debutante...

Eso fue en marzo, cuando me 
tocó jugar de nº 3 de mi equipo 
porque se nos lesionaron dos 
jugadores. Gané a un chico que 
estaba sobre el nº 20 del rank-
ing y cogí muchos puntos. Fue 
una victoria buenísima.

¿Esperabas una adaptación 
tan rápida?

Sinceramente no me lo esper-
aba. Yo sabía que más o menos 
tenía un buen nivel porque aquí 

me habían ido bien las cosas. 
Además he sido siempre una 
persona que ha estado fuera de 
casa porque estuve seis años 
en el CAR, y es algo que he ll-
evado bastante bien. Cuando 
llegué a Estados Unidos, sí que 
fue duro, porque necesité un 
tiempo para adaptarme al in-
glés, que lo llevaba muy flojo. 
Luego es un país que no es el 
tuyo, y que tiene costumbres 
distintas. Pero lo más impor-
tante, y por lo que estoy muy 
agradecido, es que tanto los 
entrenadores como mis com-
pañeros me han apoyado de 
una manera increíble.

¿Cómo tomaste la decisión de 

"La intensidad de los partidos 
en los colleges es una locura"

JUGADOR DE LA UNIVERSIDAD DE GEORGIA

El oscense Javier Garrapiz se ha convertido en el tercer 
español en ganar el Campeonato Universitario de la NCAA 
en Estados Unidos. Tan sólo lo habían logrado antes 
Gonzalo Corrales, también con la Universidad de Georgia 
(1999), y Pedro Rico con la de Pepperdine (2005).
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No hizo falta que terminara el 
tercer set de su encuentro en la 
gran final ante la Universidad 
de Texas, jugada en Tulsa, en el 
Estado de Oklahoma. Su equipo 
acababa de sentenciar el triunfo 
por cuatro victorias a dos.

"Jugamos por Conferencias al 
igual que en la NBA. Nosotros 
estamos en la Sur-Este que es la 
más fuerte del país, donde están 
las mejores universidades en tenis. 
La temporada regular va de enero 
a abril y luego llega el torneo de 
la NCAA donde puedes jugar en 
cualquier parte del país, y tener 
que hacer seis horas de vuelo."

A sus 19 años, Javier Garrapiz 
ha sido uno de los jugadores 
revelaciones del Campeonato 
Universitario de la NCAA, siendo 
el nº 5 en individuales y nº 2 en 
dobles por la Universidad de 
Georgia, que ha ganado el título 
por sexta vez en su historia. 

"Es tuve  de  ba ja  un  mes  y 
medio por la enfermedad del 
beso, y los dos únicos partidos 
que perdí fueron cuando salí de 
la enfermedad". Pero a pesar 
de perder tan sólo dos partidos 
individuales en todo el año, el 
aragonés aunque no ha podido 
pasar del top-60 de la clasificación 
individual. "Al jugar como nº 5 de 
mi equipo me enfrentaba siempre 
a chicos que no tenían buen 
ranking y, claro, si no puedes jugar 
con gente con ranking, no puedes 
pillar un buen montón de puntos."

Campeón de España Júnior 
(2006) e Infantil (2002), y Sub-
campeón Cadete (2004) y Alevín 
(2000), Garrapiz ingresó en el CAR 
de Sant Cugat en septiembre de 
2002, hasta junio de 2007. Ahora 
en EEUU, está cursando estudios 
de International Business. "Estoy 
contento, me han ido bien las no-
tas."

ir a Estados Unidos?
El año pasado estuve valor-

ando con mis padres distintas 
posibilidades de ir a entrenarme 
a alguna academia o con algún 
grupo. Sinceramente lo veía 
bastante complicado pero creía 
que aún podía jugar bien. Cuan-
do 'Talito' Corrales habló conm-
igo y me lo explicó todo pensé 
que era una oportunidad que no 
podía dejar escapar. Son tres o 
cuatro años que estás allí, que 
puedes jugar a un gran nivel y 
aprender inglés, algo súper im-
portante para tu futuro. Además 
estudias una carrera, osea que 
matas tres pájaros de un tiro. 
Y si luego cuando termines tu 
carrera a los 22 o 23, quieres 

seguir jugando profesional, lo 
puedes hacer. Hay jugadores 
que están ahora en el circuito 
y que han estado en 'colleges'. 
De hecho muchos aprovechan 
el verano para jugar torneos.

Con una trayectoria tan bril-
lante como la tuya en tu etapa 
juvenil, y después de estar en 
el CAR, ¿crees que sorprendió 
esa decisión?

Sí y no. Estuve un año y medio 
jugando Futures, cada semana 
fuera y es algo muy duro. En 
ese momento no me vi, porque 
sentía que me faltaba algo. Veía 
que podía ser un buen juga-
dor pero que tampoco era un 
'crack'. Hablé con Juan Aven-
daño y Antonio Capella, y les 
expliqué que quería acabar el 
Bachillerato y sacarme la Se-
lectividad, porque así puedes 
optar a más cosas y tener más 
opciones en tu mano. Conozco 
a críos que dejan de estudiar 
a los 16 años porque se creen 
que se van a meter como Nad-
al, y no es eso.

Y elegiste a la Universidad de 
Georgia, que ha ganado seis 
títulos, cuatro de ellos en los 
últimos diez años...

Al día siguiente de enviar el 
curriculum, teníamos en el or-
denador ofertas de 50 univer-
sidades. Te envían a casa todo 
tipo de información y revistas ca-
da día. Pero claro, había algunas 
de más nivel que están en 'First 
Division' y otras que están en 
Segunda División. Con mi nivel 
tenía opción de ir a una de las 
mejores, y Georgia es la mejor.

¿Tuviste que hacer muchas 
gestiones?

Cada persona ext ran jera 
que quiera estudiar en los Es-
tados Unidos tiene que hacer 
dos exámenes: el famoso SAT 
que tienen que hacer incluso 
los americanos, y el TOFFEL.
Cuando los superas, empieza 
todo el papeleo legal, que es 
muy largo, aunque yo lo hice 
todo a través de AGM Sports. 
La beca que me han dado me 
cubre casi el cien por cien de 
los gastos.

¿Qué facilidades ofrece una 
universidad americana para 
conciliar los estudios con el 
deporte?

Es algo que me sorprendió 
mucho, es una bomba. En 
Georgia tienes un mentor, que 
es la persona que te busca los 
horarios para adaptártelos a los 
entrenamientos y a las competi-
ciones. Él se encarga de hablar 
con los profesores, y si tienes 
problemas en matemáticas, por 
ejemplo, se va a encargar de 
buscar un tutor dos o tres horas 
a la semana para que te ayude. 
Cuando terminas los entrenami-
entos por la tarde a las cinco o 
a las seis, tienes dos o tres días 
por semana un tutor a las siete 
y media u ocho. Tienes unas 
facilidades increíbles.

¿Crees que los tenistas es-
pañoles valoran la opción de 
irse a Estados Unidos?

Jugando en universidades de 
"First Division" tampoco hay 
muchos, pero sí que hay es-
pañoles que están jugando en 
Segunda o Tercera División. Yo 
tampoco soy nadie para decir 
que uno tiene que irse a Esta-
dos Unidos, pero sí creo que es 
bueno que se sepa que es una 
de las opciones que hay que 
plantearse, sobretodo si tienes 
un buen nivel y quieres seguir 
estudiando.

"Tienes un 
mentor que 
te adapta los 
horarios y te 
busca tutores" 
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